

Non au budget 2016 !

Parents d'élèves, soutenons l'école !!

Au-delà des revendications du personnel de l'Etat, les restrictions budgétaires qui se succèdent auront un impact direct sur nos enfants. La qualité d'enseignement, le suivi, l'aide et les appuis pédagogiques notamment pour les élèves les plus fragilisés sont remis en cause.

La mise en place indispensable de « l'école inclusive » implique des modifications importantes dans la prise en charge des élèves concernés et dans les projets pédagogiques. Actuellement, les réalisations sont effectuées sans moyens additionnels, ce qui est indigne de notre canton et met toute l'école en péril.

Les attentes de la population et des représentants politiques sont de plus en plus fortes envers l'enseignement. Les missions qui lui sont confiées se diversifient, les actions de prévention (routièrre, nutritionnelle, santé globale, monde numérique, etc.) se multiplient. Si elles sont nécessaires, elles ne peuvent se faire sans les ressources adéquates.

Nous sommes convaincus qu'investir dans l'école, c'est mettre les élèves dans de bonnes conditions pour la suite de leur parcours, c'est leur permettre de trouver leur place dans la société, d'avoir une vie équilibrée et un projet de formation qui se construit sur des bases solides.

Mais pour cela, élèves et enseignants ont besoin d'un cadre de travail adéquat et pas d'une école qui doit revoir ses prestations à la baisse continuellement.

Nous nous unissons aujourd'hui pour affirmer qu'en coupant dans les ressources de l'enseignement, l'ensemble des élèves sera impacté, mais les plus faibles seront les premiers à en souffrir. En tant que parents, nous ne pouvons l'accepter sans réagir.

L'État doit garantir les prestations existantes et investir dans la formation des citoyens de demain dans le respect de tous les élèves.

Les comités du GAPP et de la FAPECO.